

COMMUNIQUE DE PRESSE

**Le Fonds Humanitaire Régional pour l’Afrique de l’Ouest et du Centre alloue 14 millions de dollars US pour répondre aux besoins humanitaires critiques au Burkina Faso**

**Ouagadougou, 18 décembre 2024** – Face à l’intensification de la crise humanitaire au Burkina Faso, le Fonds Humanitaire Régional pour l’Afrique de l’Ouest et du Centre (FHRAOC) a alloué 14 millions de dollars américains pour répondre aux exigences urgentes des populations les plus vulnérables. Cette décision intervient dans un contexte marqué par une augmentation des besoins humanitaires et une baisse préoccupante des financements internationaux.

Cette allocation permettra de soutenir 362 000 personnes, dont environ 209 000 femmes et filles, en priorité dans les secteurs critiques tels que la sécurité alimentaire, les moyens de subsistance, la protection, la santé, la nutrition, l’eau, l’hygiène et assainissement, ainsi que les abris. Les interventions ciblent spécifiquement les régions les plus touchées, à savoir la Boucle du Mouhoun, l’Est, le Nord et le Sahel, où des chocs sécuritaires continuent de provoquer des déplacements de populations et de limiter l’accès aux services sociaux de base, affaiblissant ainsi la résilience des communautés.

*« Cette allocation arrive à un moment déterminant. Elle reflète notre engagement collectif à répondre aux priorités identifiées dans le cadre du Plan de réponse humanitaire 2024, tout en optimisant l’utilisation des ressources disponibles »,* a déclaré Madame Carol Flore-Smrecznik, Coordinatrice humanitaire au Burkina Faso. *« Notre objectif est d’aller au-delà de l’assistance immédiate en impliquant directement les communautés affectées dans la conception, la mise en œuvre et l’appropriation des interventions, pour garantir des résultats durables et renforcer leur résilience. »*

Sur les 23 projets retenus, six sont portés par des ONG nationales, témoignant d’une volonté de renforcer la coopération avec les acteurs locaux et de garantir une approche inclusive et complémentaire avec le Plan de réponse humanitaire du Gouvernement. Cependant, malgré cette avancée, les défis financiers restent énormes : à ce jour, seuls 43 % des 934,6 millions de dollars US requis pour le Plan de réponse humanitaire 2024 ont été mobilisés, contre 39,5 % en 2023. Ce sous-financement structurel freine considérablement l’ampleur des interventions, dans une crise que l’on qualifie déjà de plus négligée au monde.

*« Nous remercions chaleureusement nos donateurs pour leur engagement continu en faveur de la réponse humanitaire au Burkina Faso, notamment à travers leur appui au FHRAOC. Mais il est impératif d’aller plus loin. Des ressources supplémentaires sont nécessaires pour sauver des vies, atténuer les souffrances et soutenir les communautés vulnérables dans un contexte opérationnel de plus en plus complexe »,* a ajouté Madame Flore-Smrecznik. *« Le FHRAOC, en collaboration avec ses partenaires, reste pleinement mobilisé pour répondre aux défis croissants de cette crise et appelle à une attention accrue et un soutien renforcé de la communauté internationale. »*

\*\*\*\*\*

**Pour plus d’informations, veuillez contacter**

Vedaste Kalima, Chef de Bureau, OCHA Burkina Faso, +22606204594, [vedaste@un.org](mailto:vedaste@un.org)

Endurance Lum Nji, Chargée de l’Information Publique, +22605256694, [endurance.nji@un.org](mailto:endurance.nji@un.org)

Les produits d’informations sur la situation humanitaire au Burkina Faso sont disponibles sur [www.reliefweb.int](http://www.reliefweb.int)